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大杂院里危树成了居民心病
居民盼着尽快砍伐，经多方协调总算解决了砍伐费用
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本报6月20日讯(见习
记者 张文) 19日，本报

《管道质量差，2年修94处
漏点》报道了高新区燕山
新居小区因为管道漏点太
多，高层住户家中无水一
事。20日记者了解到，经过
协商，建设、施工各方相关
单位已经派了施工队伍进
驻燕山新居小区，对管道
进行抢修。

根据协商达成的方
案，建设施工单位将联合
派出施工队，一是对现有
管道进行抢修，保证住户
日常吃水。二是在抢修的
基础上，对小区内管道重
新做规划，制定新的管道
铺设方案。

小区物业相关负责人
说，现在小区明显的漏点
有3处，正在进行抢修。

本报6月20日讯(记者
林媛媛 ) 6月20日，龙

洞街道转山西路社区居委
会在咖啡厅举办了一次居
民联谊会议，让很多居民
觉得很新鲜。

居民刘女士说，以前
到居委会开会，都是坐在
会议室里，气氛也比较严
肃，在咖啡厅就觉得非常
放松。转山西路社区居

委会主任芦泳介绍说，
这 次 会 议 主 要 是 由 居
民、物业公司、驻地单位
等一起参加的。此次之所
以在咖啡厅开会就是希望
居民能在一个舒适的环境
里提出对居委会工作的建
议和意见。“很多居民问
到费用问题，其实这是
绿贝咖啡免费为社区提
供的。”芦泳说。

树心中空树根生虫

43年大树成了危树

19日上午，记者来到曲水
亭街14号院。只见一棵非常粗
壮的大树立在院子中，枝叶把
整个院子都覆盖了，还有许多
枝杈悬在这个小四合院的房
顶上。居民赵先生指着这棵树
跟记者介绍说，这棵树是43年
前院子里的一位居民种的，一
直长得很好，可是现在树干里
面有很多虫子，树心都快空
了，光剩一个空架子了。

记者在院子里看到，阴
面 房 子 屋 顶 上 还 有 些 枯 树
枝，赵先生说，这是前些天刮
大风刮断的。“还有很多枯树
枝在树上挂着，如果掉下来，
要么就砸到房顶上，万一砸
到人麻烦就大了。”

危树成了心头大患

居民盼着尽快砍伐

“刮风下雨我们都不敢出
门，就怕掉个树枝子砸身上。”
在院子里居住的一位女士告诉
记者，前几天一场大风，刮落了
不少树枝，把大伙吓了一跳。

不光树枝危险，树根也给
院子里的居民带来了很多不
便。院子里的一间房子的地面
被树根拱起，地面全是裂缝，
树根生长的纹路清晰可见，有
一处被木板覆盖的地方，下面
的水泥地面已经破碎了，大约
有一米见方。赵先生告诉记

者，原来住在这间房子的人家
已经搬走了。

“还有一户人家，前几年一
个树枝把他家厨房砸了，因为
家里有孩子怕危险，也搬走
了。”赵先生说，这棵树现在实
在留不得了。

两千元砍伐费难住居民

居委会称正在协调处理

院里居民都希望能尽快
把树砍伐，但是砍伐费用却把
院子里的居民给难住了。

根据相关规定，这棵树
的砍伐费用应该由它的所属
人出，但是所属人却拒绝支
付这笔费用。“这个院子里住
的居民大部分经济条件不是
很好，这 2 0 0 0块钱对他们来
说确实是很大的负担。”曲水
亭 居 委 会 工 作 人 员 卢 女 士
说，这件事情居委会已经协
调多日，一直在寻求解决方
法。

“因为这棵树是在院子
里，又是由居民私人栽种的，
所以按规定园林部门并不承
担相关砍伐费用。”卢女士介
绍说，居委会出面与大明湖绿
化所沟通之后，绿化所答应由
他们支付砍伐费用。

卢女士表示，他们已经跟
伐树的队伍联系过了，因为现
在正是农忙季节，他们没空砍
伐施工，所以恐怕要等到农忙
之后。“我们会尽快处理这棵
树，以免再遇到暴风雨天气给
院子里的居民造成伤害。”

曲水亭街14号院里有一棵大

杨树。杨树高十几米，树干直径1米

左右，虽然看起来枝繁叶茂，但是

这棵树心已空，树根生虫，很是危

险。但是这棵树的处理却成了大难

题，至今仍长在院里，成了居民的

心头大患。
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建设施工单位

开始抢修漏点

居民联谊会议

开到咖啡厅里

这棵43岁的大树看起来挺粗壮，但是树干中空树
根生虫，已经成了一棵危树。
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